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圣丹福广州现代肿瘤医院雅加达办事处新址盛大开业圣丹福广州现代肿瘤医院雅加达办事处新址盛大开业圣丹福广州现代肿瘤医院雅加达办事处新址盛大开业

【本报讯】2023年 9月9
日上午10时，圣丹福广州现
代肿瘤医院在雅加达 PIK
Gold Coast office Tower Ei-
ffel 1st floor OTAI/K 办事处
新址举行隆重的开业仪式。
并于11时30分，在Aston 酒
店会议厅举行中国抗癌协会
一带一路整合肿瘤医学培训
基地揭牌仪式。

这是圣丹福广州现代肿
瘤医院作为中国抗癌协会一
带一路整合肿瘤医学培训基
地的又一重要举措，此举将
进一步促进中印两国医疗事
业的交流与合作，推动肿瘤
防治事业的发展。

此次圣丹福广州现代
肿瘤医院雅加达办事处开业
得到了印尼政府和医疗界的
大力支持。其中，印尼中医
药协会前主席纪国彰、印尼
传统卫生委员会副主席洪维
浩、印尼协会西部分会会长
多拉尔，圣丹福广州现代肿
瘤医院副总经理兼国际事务
部总监贺浪兵、圣丹福广州
现代肿瘤医院首席专家彭晓
赤教授、雅加达办事处总经
理胡叶海、注册部主管碧丽
妲·菲拉瓦蒂等领导及陈泳
志等嘉宾出席了本次活动。
此外，还有多位抗癌勇士
（3-10年的肿瘤康复患者）现
身说法，及印尼各大媒体纷

纷到场。
仪式上，贺浪兵致词表

示，圣丹福广州现代肿瘤医
院将秉承“以患者为中心，以
科技为驱动”的理念，为患者
提供个性化的服务方案。医
院一直在致力于肿瘤治疗领
域的创新与发展，掌握着国
际前沿的肿瘤治疗技术，包
括粒子治疗、介入治疗、冷冻
治疗以及载药微球等技术，
这些技术已为来院治疗的晚
期肿瘤患者带来高质量的生
活。

洪维浩致词表示，圣丹
福广州现代肿瘤医院弥补了
印尼本土的医疗技术限制，
带来了肿瘤微创治疗等更多
的前沿医疗方法，不仅为当
地患者带来了新希望，也为
印尼及周边地区的肿瘤患者

提供了更多选择。
他说，“它让我们看到肿

瘤患者跨国治疗的可行性，
看到肿瘤患者康复的可能
性。之后，印尼医疗将会与
圣丹福广州现代肿瘤医院进
行更多的合作。”

首席专家彭晓赤教授以
其深厚的专业知识和丰富的
临床经验，为大家介绍了微
创治疗技术，包括纳米刀、康
博刀、冷冻消融术等。其中，
彭晓赤教授重点提到了圣丹
福广州现代肿瘤医院新推出
的微创介入新技术——载药
微球治疗法。

他提到，载药微球是一
种能够吸附、携带化疗药物
的栓塞材料。载药微球进入
肿瘤血管后一方面可以栓塞
肿瘤血管，另一方面可以较

长时间内（长达1个月左右）
缓慢释放化疗药物，持续作
用于肿瘤内部。用这种方式
进行微创介入治疗，可以大
大减轻化疗药物对患者的全
身毒副作用，提高患者的生
活质量。

彭教授的讲解深入浅
出，让在场的每一个人都对
这种技术有了更深入的理
解。

揭牌仪式上，印尼抗癌
勇士安妮女士上台分享了自
己在圣丹福广州现代肿瘤医
院的治疗过程，她透露自己
得的是乳腺癌，在圣丹福广
州现代肿瘤医院接受微创治
疗后，肿瘤消失了，她战胜了
癌症！

她说，“圣丹福广州现代
肿瘤医院有先进的微创治疗

技术，有MDT多学科专家团
队给予个性化治疗方案，在
整个治疗过程当中，我都非
常放心。院内环境优美，医
护人员细心体贴，即使身在
异国，也让我有家的感觉，我
非常感谢他们！”

其他抗癌勇士也纷纷用
自身的经历激励广大病友建
立抗癌信心！相信在办事处
的努力下，将会有更多的患
者获得及时、有效的肿瘤治
疗。

据悉，雅加达办事处的
成立将作为圣丹福广州现代
肿瘤医院中国抗癌协会“一
带一路”整合肿瘤医学培训
基地在印尼的站点，成为两
国医疗事业纽带与服务中
心。两国将通过办事处加强
人才培养、技术交流，医疗培

训等合作。
同时，办事处将为印尼

肿瘤患者提供专业肿瘤知
识宣传、医疗咨询、跨国治
疗等一系列服务。办事处
成立后，印尼肿瘤患者将打
破本国治疗壁垒，共享圣丹
福肿瘤医院医疗优势，享受
到更便捷、高效、个性化的
治疗方案和医疗服务，并推
动中印两国的医疗事业发
展。

据知，圣丹福广州现代
肿瘤医院作为一家专业的

肿瘤医院，一直致力于为患
者提供先进的治疗技术和个
性化的医疗服务。

在过去的十几年里，圣
丹福广州现代肿瘤医院在攻
克肿瘤治疗技术方面取得了
卓越的成绩，获得了国际JCI
认证，并在马来西亚、菲律
宾、越南等东南亚国家赢得
了患者和专业人士的高度认
可。

此次雅加达办事处的成
立，也是圣丹福广州现代肿
瘤医院全球疫情后迈向国际
化发展道路上的重大一步。

对于未来，圣丹福广州现
代肿瘤医院将继续拓展国际市
场，促进国际医疗共享，让国际
前沿医疗技术惠及更多肿瘤患
者。

本报记者明光报道/摄影

贺浪兵致词贺浪兵致词 多拉尔致词多拉尔致词 彭晓赤教授致词彭晓赤教授致词 洪维浩致词洪维浩致词 菲拉瓦蒂致词菲拉瓦蒂致词 安妮女士致词分享安妮女士致词分享。。
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坤甸计划在今年底将发育迟缓率压至坤甸计划在今年底将发育迟缓率压至 1414%% 以下以下

【安 打 拉 坤 甸 讯】 坤
甸市政府的目标是在 2023
年底使其发育迟缓率降至
14%以下。“我们 2023 年的
目标是，发育迟缓率将低
于 14% ，” 坤 甸 市 长 埃
迪·鲁 斯 迪·坎 多 诺 (Edi
Rusdi Kamtono) 如是说。

坤甸市政府正在让所
有持份者共同努力，以实
现减少发育迟缓，因长期

营养不良、反复感染和缺
乏刺激而导致儿童发育不
良的情况的目标。

在这种情况，坤甸市政
府正在动员社区卫生中心
人员、家庭福利辅导推动团
和综合服务中心以及社区
和居委会管理人员开展预
防和克服发育迟缓的工作。

坤甸市政府正在实施一
系列干预措施来预防和克服

发育迟缓，包括向有需要的
居民提供营养食品的帮助。

坎 多 诺 市 长 表 示 ，发
育迟缓预防干预计划的目
标包括准新娘和新郎、孕
妇和幼儿。

“ 发 育 迟 缓 的 治 疗 从
孕妇开始，因为当胎儿还
在子宫里时，发育迟缓就
开始发生，这是由于怀孕
期间摄入的食物缺乏营养

造成的，”他如是说。
国家人口和计划生育

局负责人，哈斯托·瓦尔多
约（Hasto Wardoyo）对 坤 甸
市 政 府 在 将 发 育 迟 缓 率
从 2021 年 的 24.4% 减 少
到 2022 年的 19.7% 所取得
的成功表示赞赏。

他在坤甸哈里斯酒店
与坤甸市减少发育迟缓加
速小组举行协调会议后表

示：“坤甸市是非凡的，因
为现在它已达到 19%，市长
乐观地认为，到今年年底，
这一比例将接近 14%。”。

“希望到 2024 年底，这
一数字会更低，以便坤甸
能 够 成 为 其 他 地 区 的 典
范，”他如是说。

哈 斯 托 还 希 望 ，西 加
的 发 育 迟 缓 率 在 2022 年
仍为 27%，到 2023 年底可

以减少到 20%。
“ 我 希 望 这 一 数 字 能

从 27% 降 到 20% ，甚 至 更
低。这就是为什么我们真
正推动西加的发育成活率
低于 20%，”他如是说。

他强调了通过增加对
准新娘和孕妇的发育迟缓
预防干预措施来防止五岁
以下儿童出现新的发育迟
缓的重要性。 Rd


